

## ABSTRAK

Nama : Syahid Iqbal

Nim : 1171030204

Judul : Manajemen Cinta Terhadap Allah Menurut Al-Qur'an

Penelitian yang akan di bahas merupakan penelitian yang berjudul “manajemen cinta terhadap Allah menurut Al-Qur'an” yang bertujuan untuk membahas bagaimana cara mengatur atau me manage rasa cinta terhadap Allah, maksud dari me manage rasa cinta adalah bagai mana caranya kita mulai dari menumbuhkan mempertahankan dan juga menambah rasa cinta kita terhadap Allah.

Penelitian ini di latar belakang oleh pentingnya untuk membangun perasaan cinta terhadap Allah karena banyak sekali manfaat yang kita dapatkan daripada kita , salah satunya adalah pembentukan sifat-sifat baik yang hadir dalam diri kita ataupun moral yang baik yang akan mempengaruhi terhadap lingkungan sekitar dan menentukan nasib suatu negara karena masa depan suatu negara bisa dinilai dari seberapa baik moral orang-orang di dalamnya. Lalu dikarenakan keadaan manusia yang merupakan makhluk sosial yang mana mau tidak mau manusia merupakan makhluk yang tidak bisa berdiri sendiri dan pasti membutuhkan bantuan orang lain dalam hal apapun. Oleh karena itu dengan berkehidupan sosial maka manusia perlu memberikan manfaat terhadap orang lain atau berbuat baik terhadap orang lain. Dan yang menjadi penyebab terjadinya penelitian ini adalah sebagai bahan pengingat untuk tidak mempunyai rasa cinta yang berlebihan terhadap cinta selain Allah, g karena cinta terhadap Allah lah cinta yang paling utama.

Dalam melakukan penelitian ini penulis menggunakan metod penelitian kualitatif yaitu mengumpulkan data-data berupa data primer dan juga data sekunder yan di dapat dari literatur-literatur yang membahas seputar cinta. Penulis membatasi penelitian ini hanya pada penafsiran ayat-ayat cinta terhadap Allah karena masih banyak bentuk-bentuk ayat cinta yang ada di dalam Al-Qur'an.

Hasil dari pnelitian ini merupakan penafsiran dari ayat-ayat yang menjelaskan tentang cinta terhadap Allah yaitu dalam Q.S Al-Ma'idah : 54, Al-Baqarah : 177 dan 165, Ali-Imran : 31-32, Al-Hujurat : 7, At-Taubah : 24 dan 54.

Kesimpulan dari ayat-ayat di atas merupakan sebuah penafsiran tentang yang ada di dalam nya yang salah satunya menyebutkan bahwa dalam mencintai Allah maka perlu pembuktian yang di lakukan oleh kita, salah satunya dengan cara mentaati Rasulullah. Dan dalam menumbuhkan rasa cinta terhadap Allah di perlukan pembiasaan-pembiasaan baik yang harus di lakukan sejak dini.

Kata kunci : manajemen cinta, cinta terhadap Allah, Al-Qur'an